

Preguntas Frecuentes – Escuelas Charter

¿Qué es una escuela charter?

Las escuelas charter son escuelas públicas sin matrícula y la inscripción está abierta a todos los estudiantes. Son escuelas operadas de forma independiente que funcionan con más flexibilidad que las escuelas públicas tradicionales a cambio de una mayor rendición de cuentas.

Como todas las escuelas públicas, las escuelas charter son:

- No cuentan con matrícula y son parte del sistema escolar público gratuito
- Se rigen por los estándares académicos estatales y federales
- Están abiertas a todos los estudiantes, incluyendo a aquellos estudiantes con discapacidades
- Son financiadas principalmente a través de una combinación de dólares de impuestos federales, estatales y locales
- No están afiliadas ni restringidas a un grupo religioso en particular

¿Alguien puede asistir a una escuela charter? ¿Existen requisitos de admisión?

¡Sí, cualquier estudiante puede asistir a una escuela charter! No hay requisitos de admisión. Las escuelas charter son escuelas públicas gratuitas y abiertas a todos los estudiantes, incluidos los estudiantes de inglés como segunda lengua y los estudiantes con necesidades de educación especial.

¿Qué sucede si no hay suficientes espacios disponibles para admitir a todos los estudiantes que aplican a una escuela charter?

Cuando la demanda de los padres excede la capacidad de inscripción en una escuela charter, los estudiantes son admitidos en base a un sorteo.

Si los estudiantes solicitan su ingreso después de la fecha del sorteo, serán aceptados por orden de llegada, a medida que los espacios estén disponibles.

¿Las escuelas charter son escuelas públicas?

Sí. Las escuelas charter son escuelas públicas gratuitas y abiertas a todos los estudiantes.

Las Escuelas Públicas de Tulsa, como autoridad responsable de escuelas charter en nuestra cartera, se asegura de que las escuelas cumplan con los compromisos en sus estatutos y con los requisitos federales, estatales y locales pertinentes. Las escuelas charter se financian principalmente a través de dólares públicos federales, estatales y locales, junto con fondos suplementarios a través de donaciones caritativas de fundaciones e individuos.

¿Cómo se financian las escuelas charter?

Las escuelas charter son escuelas públicas que son financiadas principalmente por fondos locales y estatales, junto con algunos fondos del gobierno federal.

La financiación local y estatal por estudiante cubre la gran mayoría de los costos operativos de la escuela charter. Para financiar mejoras en sus programas, las escuelas charter recaudan fondos adicionales de donantes y fundaciones locales.

¿Las escuelas charter proporcionan transporte hacia y desde la escuela?

Sí. El transporte se proporciona de acuerdo con los procedimientos operativos estándar de las Escuelas Públicas de Tulsa.

¿Las escuelas charter cobran matrícula?

No. Todas las escuelas charter son gratis.

¿Las escuelas charter son entidades sin fines de lucro?

Sí. Todas las escuelas charter de la cartera de las Escuelas Públicas de Tulsa son escuelas completamente sin fines de lucro.

¿Qué hace que las escuelas charter sean diferentes de otras escuelas?

Cada escuela charter es única. Algunos pueden centrarse en la preparación universitaria, algunos pueden centrarse en las Ciencias, la Tecnología, la Ingeniería y las Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés), y otros integran las artes en cada tema. En algunas escuelas charter se utilizan uniformes y en otras tienen días escolares más largos. Las posibilidades son infinitas, y las escuelas charter tienen como objetivo proporcionar una gama de opciones para que los padres de familia puedan elegir la escuela que mejor se adapte a su hijo(a).